

Niederlande übernehmen EU-Ratspräsidentschaft



Am 1. Januar 2016 übernahm das Königreich der Niederlande die EU-Ratspräsidentschaft. Für sechs Monate haben unsere Nachbarn nun den Vorsitz im Rat der Europäischen Union, auch Ministerrat genannt.

Der Ministerpräsident der Niederlande Mark Rutte erklärte, dass sich seine Ratspräsidentschaft auf die wesentlichen Herausforderungen in der EU konzentrieren wird. Dazu zählt er unter anderem die europäische Migrationspolitik und eine zukunftsorientierte Klima- und Energiepolitik. Außerdem soll eine bessere europäische Zusammenarbeit im Mittelpunkt stehen.

Mehr zum Thema

- [Niederländische EU-Ratspräsidentschaft](#)